
Protokoll: 

Rm Dott möchte wissen, ob die Maßnahmen zur Unterhaltung der Straßendecken des EB 70 im 

Masterplan Straßen mit enthalten seien. Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass EB 70 lediglich für die 

Ausbesserungen an der Straßendecke zuständig sei, nicht jedoch für die generelle Unterhaltung der 

Straßen. Derzeit müssten hierfür ca. 1 Mio. € in den Haushalt eingeplant werden. Rm Balmes regt an, 

dass das Amt 66 die bisher durch EB 70 erfassten Daten hinsichtlich des baulichen Zustands von 

Straßen nutzen könne. Auf Nachfrage von AM Kurz erklärt Herr Beigeordneter Flöck, dass sich die 

Verwaltung mittelfristig das Ziel gesetzt habe, durch vorbeugende Instandhaltung von Straßen deren 

komplette Sanierung möglichst abzuwenden. 

Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis.  

 


